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Diesmal ist es weniger ein Gedicht als mehr ein Gedanken, der mir so durch den Kopf ging:
Nicht jeder Tag bringt, was mensch sich von ihm verspricht

und doch sollte mensch einen jeden Tag leben.
Das meiste, was andere aus ihrem Leben machen, kann mensch nicht verstehen

und doch sollte mensch ein jedes Leben achten.
Selten wird eine Liebe, die in einem brennt, erwidert

und doch sollte mensch eine jede Liebe fest in seinem Herzen tragen.
Kaum ein Traum überlebt den Kontakt mit der Wirklichkeit

und doch sollte mensch einen jeden Traum leben.
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